

当センター職員の新型コロナウイルスへの感染及び今後の対応について
(第2報)

1月4日に確認された、当センター職員の新型コロナウイルスへの感染等について、現在までの状況を次のとおりお知らせします。

1 経緯

1月4日、当センターに勤務する20代の男性職員1名について、新型コロナウイルス検査の結果、陽性であることが確認されました。

このため、保健所の指導の下、当該職員と接触の機会があったと考えられる患者及び職員の確認、調査及びPCR検査を進めていますが、現段階において、新たな陽性者は確認されていません。

当センターとしましては、引き続き保健所の調査に協力していくとともに、感染拡大の防止に全力で取り組んで参ります。

2 当センターの診療体制

(1) 入院診療について

当分の間、感染を確認された職員が勤務していた病棟での新規入院患者の受入れを中止します。

なお、当該病棟への入院を予定していた患者は、他の病棟で受け入れています。

(2) 外来診療について

感染が確認された職員の行動履歴を調査した結果、外来エリアへの立入りがなかったことを確認できたため、診療を継続します。

(3) 救急患者の受入れについて

三次救急（重症患者の受入れ）も含め、通常どおり対応します。

3 その他

今後、新しい情報が入りましたら、速やかに公表して参ります。

令和3年1月5日

いわき市病院事業管理者

兼いわき市医療センター院長 新谷 史明